

RINGKASAN

MEMBANGUN WEBSITE BILLING RT RW NET DENGAN KOORDINASI DAN KERJA SAMA TEMPAT MAGANG SEBAGAI PENYEDIA JASA LAYANAN INTERNET SERVICE PROVIDER DI DAERAH JEMBER, Rico Wildany Nasharillah, NIM E32201000, Tahun 2023, - halaman., Teknik Komputer, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Yogiswara, ST, MT. (Dosen Pembimbing), Ibu Gadis Noor D. R. (Pembimbing Lapangan di PT Arsenet Global Solusi). Tujuan MBKM Program Wirausaha Merdeka adalah pengganti Praktek Magang, yang secara umum adalah meningkatkan pengetahuan dan keterampilan serta pengalaman kerja bagi mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan/instansi. Selain itu, tujuan MBKM Program Wirausaha Merdeka adalah melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan yang di jumpai di lapangan dengan yang di peroleh di bangku kuliah. Dengan demikian maka mahasiswa diharapkan mampu untuk mengembangkan keterampilan tertentu yang tidak diperoleh di kampus.

Pelaksanaan MBKM Program Wirausaha Merdeka sama seperti Praktek Magang yaitu dilaksanakan selama 6 bulan, dimulai pada tanggal 05 September 2022 hingga 13 Januari 2023 yang dimana Praktek Magang untuk MBKM Program Wirausaha Merdeka dijadwalkan selama 2 bulan yaitu tanggal 13 September 2022 hingga 05 November 2022. Kegiatan Praktek Magang untuk MBKM Program Wirausaha Merdeka ditempatkan di PT Arsenet Global Solusi yang beralamat di Ruko Bumi, Jl. Tegal Besar No.3A, Karanganyar, Tegal Besar, Kaliwates, Jember, Jawa Timur. Rumah Sakit Daerah Kalisat Jember dengan jam kerja Mahasiswa dari pukul 09.00 – 17.00 WIB.

PT. Arsenet Global Solusi merupakan perusahaan swasta yang bergerak dibidang telekomunikasi. Mahasiswa Praktek Magang di PT Arsenet Global Solusi diberi dua jobdesk selama dua bulan kerja untuk MBKM Program Wirausaha Merdeka yaitu pada minggu pertama memasarkan produk dari PT Arsenet Global solusi dan pada minggu kedua sampai selesai magang Mahasiswa diberi tugas untuk merancang website. Dan setelah mengikuti kegiatan Praktek Magang Mahasiswa di tuntut untuk membuat sebuah Usaha yang nantinya akan di Gelar Produk sebagai persyaratan untuk memenuhi kegiatan MBKM Program Wirausaha Merdeka. Usaha yang dirintis Mahasiswa pada laporan ini adalah website billing yang bekerja pada wilayah RT RW di daerah Jember sebagai terusan dari jobdesk minggu kedua PT Arsenet Global Solusi.